



Ante un siniestro vial grave **no hay un segundo que perder** en el momento de atender a las víctimas de un accidente. **Demasiado a menudo se pierde un tiempo precioso en el rescate de víctimas que quedan atrapadas en el vehículo** después de un accidente grave de tráfico. **¿Cómo podríamos evitarlo?**, la respuesta es sencilla, **llevando en el vehículo la conocida como “Hoja de rescate”**. En esta ficha te contamos qué es y para qué sirve este documento.

➔ ¿Qué problemas afrontan los equipos de rescate ante un accidente?:

El **diseño constructivo de las carrocerías** de los vehículos modernos **es cada vez más seguro** pero supone para los rescatadores un auténtico reto, **en especial para ser capaces de retirar el techo**.

El uso de **aceros de alta resistencia y los refuerzos estructurales** hacen que incluso las tenazas de corte de mayor potencia alcancen sus límites.



También existen componentes de seguridad, como los **generadores de gas de los airbag laterales**, que **pueden suponer un riesgo para los equipos de rescate**. Otro problema añadido puede ser el encontrar y desconectar la batería.

➔ La importancia de una asistencia temprana

Sistemas como el **eCall o sistema de aviso de emergencia** tienen como objetivo **reducir el tiempo que pasa desde que se produce un accidente y hasta que llega la ayuda**. En caso de accidente el **eCall** es un dispositivo que se pone en marcha en cuanto saltan los airbags del vehículo, estableciéndose una comunicación de voz con el centro de emergencias **112**. También puede activarse de manera manual pulsando el botón **SOS** que llevan los vehículos equipados con este sistema.



Los expertos hablan de la **“Hora de Oro”**, como el lapso máximo de tiempo que debe pasar desde que se registra el siniestro y hasta que las víctimas ingresan en el hospital. **Por encima de esos 60 minutos, se incrementa notablemente el riesgo de fallecimiento y empeora el pronóstico de las lesiones** que puedan sufrir conductor y pasajeros. **Acortar esos minutos es también el objetivo de la “Hoja de rescate”**.

